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ХОРОШИЕ РЕЗУЛЬТАТЫ 
Сталеплавильщики большин

ства печей третьего мартеновского 
цеха на вахте в честь 41-й годов
щины Великого Октября и в борь
бе за достойную встречу XXI 
съезда партии успешно справи
лись р сентябрьским планом, вы
дав сотни тонн сверхпланового ме
талла. Отлично работал коллек
тив печи № 2 2 , где сталевары 
тт. Федяев, Свечкарев, Феокти-

Организованно провести 
выборы профорганов 

Весь советский народ с боль
шим воодушевлением готовит до
стойную встречу X X I съезду КПСС. 
Следуя патриотическому призыву 
нижнетагильчан и передовиков 
нашего комбината—мастера до
менной печи П. Беликова, старше
го оператора блюминга С. Диденко 
и сталевара А. Мельникова, в 
каждом цехе комбината разверну
лось соревнование за достойную 
встречу 41-й годовщины Октября и 
X X I съезда партии. 

Насколько активно вовлечены 
трудящиеся в это соревнование—в 
этом одна из важных оценок рабо
ты цеховых комитетов и проф
групоргов. Это их первейшая за
дача—организовать соревнование, 
вместе о& администрацией созда
вать условия для выполнения 
обязательств, обеспечить глас
ность итогов соревнования и пере
дачу ценного опыта передовиков, 
заботиться о росте политической 
активности трудящихся. 

Это прямой долг профорганиза
ций, неотъемлемое их право, за
крепленное Положением о правах 
комитетов профсоюза. 

Многие цеховые комитеты уме
ло пользуются своими правами, 
опираются на широкий актив, 
организуют коллектив на борьбу 
за новые успехи. 

Но имеют место и другие явле
ния—оторванность цехкома от 
коллектива, равнодушие членов 
его к порученному делу, формаль
ное отношение к соревнованию 
трудящихся. Та,к обстоит дело в 
цеховом комитете листопрокатно
го цеха, где председатель т. На-
надзе. Там не заботятся о воспита
нии актива, члены цехкома пред
почитают работать в одиночку, в 
организации соревнования и под

ведении итогов выполнения его 
царит формализм. 

Поэтому там и профгруппы не 
стали главным звеном в организа
ции соревнования, много рабочих 
находится вне рядов профсоюза, 
допущена большая задолженность 
по членским взносам, низка тру
довая дисциплина. Такое же, при
мерно, положение и в цеховом ко
митете первого мартеновского це
ха,, где председатель т. Альков. 

Срок полномочий профсоюзных 
органов истекает. В цехах при
ступают к отчетам и перевыборам 
профгрупоргов. Многие из них 
оправдали доверие групп. Это проф
групорги Герой Социалистического 
Труда старший вальцовщик блю
минга т. Сонов, старший вальцов
щик т. Шевченко, сталевар т. Сер-
дитов, ковшевой третьего марте
новского цеха т. Кропотов, горно
вой т. Карпета и ряд других. 

Цеховые комитеты обязаны ор
ганизовать всемерную помощь 
профгрупоргам в проведении отче
тов, обеспечить условия для раз
вития критики недочетов, выдви
жения на профсоюзную ра&оту ак
тивных и деловых товарищей. 

Отчет и выборы профорганов— 
дело большой важности. За подго
товку к ним, организацию всесто
роннего обсуждения работы проф
групп, цеховых комитетов необхо
димо взяться со всей серьез
ностью. Партийные организации 
цехов должны уделить этому делу 
большое внимание, обеспечить ру
ководство, чтобы трудящиеся еще 
шире проявляли активность, на
мечали пути для улучшения всей 
профсоюзной работы, избрали в 
профорганы достойных людей, 
способных выполнять возложен
ные на. них обязанности. 

Вторая бригада блюминга № 2 в сентябре обжала сверх за
дания около 5 тысяч тонн слитков. Ритмичную работу бригады 
обеспечили операторы главного поста Герой Социалистиче
ского Труда С. Я . Диденко и А. М. Скрипай. 

На снимке: операторы С . Я . Диденко (справа) и А . М . Скри-
цай у пульта управления. Фото Б. Карпова. 

Первенства не уступив 
Трудовая вахта в честь 41-й 

годовщины Октября и открытия 
X X I съезда КПСС сплотила работ
ников электроремонтного цеха в 
борьбе за успех. Коллектив нашего 
цеха на протяжении трех месяцев 
удерживает первенство и перехо
дящее Красное- знамя цехов глав
ного энергетика. В сентябре рабо
чие, бригадиры й мастера труди
лись также слаженно и месячный 
план перевыполнили. 

В цехе есть немало передовиков, 
которые показывают пример, как 
надо относиться к делу, как вы
полнять обязательства.. В числе их 
слесарь аппаратного отделения Ва
силий Васильевич Зайцев. Рабо
тает он в цехе давно, свое дело 
знает и выполняет полторы нормы. 

Намотчики отдела ремонта ма
шин Василий Сухарев и Виктор 
Бобков на трудовой вахте выпол
няют норму на 115—120 процен
тов. 

Хорошо трудится и литейщик 
аппаратного отдела Его]) Никола

евич Козлов. В. цехе он с 1932 го
да, имеет большую црактику и 
старательно выполняет все зада
ния, показывая пример молодым 
рабочим. 

Недавно мы вместе с работника
ми Дворца культуры металлургов 
в своем красном уголке провели 
вечер, на котором подводили пер
вые итоги рейда за повышение 
производительности труда. С до
кладом выступил начальник цеха 
т. Павлов. На этом вечере высту
пил бригадир станочников 
т. Пронь. Он рассказал о том, как 
станочники внедряют методы пе
редовиков, чтобы скорее и лучше 
выполнять задания. 

Сейчас коллектив цеха с еще 
большим усердием борется за до
срочное выполнение октябрьской 
программы, чтобы прочно закре
пить первенство в предоктябрь
ском соревновании. 

В. БАШИНСКИЙ, 
балансировщик 

злектроремонтного цеха. 

В день—по 10 предложений 
За сентябрь в цеховой штаб 

рейда второго мартеновского цеха 
поступило от трудящихся 307 
предложений. По 10 предложений 
в день! 

О ходе рейда, об интересных 
предложениях у нас через нагляд
ную агитацию скоро становится 
известно всем. Возле плакатов, от
ражающих ход рейда всегда оста
навливаются сталеплавильщики, с 
интересом следящие за ходом рей
да. 

Предложения не задерживаются. 
Цеховым штабом принято к реали
зации 137 предложений и реали-
зовано 82. 

Особенно хорошо организовали 
участие коллектива в рейде на
чальники смен тт. Дарабанов и 
Захаров. В смене т. Дарабанова 
собрано G1 предложение, в смене 
т. Захарова — 48. 

Заслуживающее в н и м а н и я 
предложение внес старший газов
щик т. Курочкин. Он предложил 
расширить зону обслуживания пе
чей газовщиками, что позволит 
высвободить 4 человек. Это пред
ложение принято и реализовано. 

Хорошее предложение подал на
чальник цеха т. Трифонов—уве
личить выходное отверстие кессо
на, что позволит улучшить теп
ловой режим печей. 

Сталевар четвертой печи т. Ку
рочкин посоветовал при футеров
ке лещади кессона выкладывать 
два ряда хромомагнезитовым кир
пичом. Это улучшит качество ле
щади. 

По предложению старшего раз
ливщика т. Тихомирова приводит
ся в порядок литейный пролет. 
У клад ы в а юте я м еталл и чес кие 
плиты, наводится порядок и чис
тота. По предложению разливщика 
т. Закандаева улучшили побелку 
и подсыпку шлаковых чаш, что 
способствует продлению с р о к а 
службы их. 

Коллектив цеха на этом не 
успокаивается, изыскивает но
вые возможности для повышения 
производительности труда. Пред
ложения трудящихся в цеховой 
штаб рейда продолжают посту
пать. 

В. АБАЕВ, 
инженер по труду. 

стов, Камаев. Этот коллектив 
сварил в сентябре 876 тонн ме
талла сверх плана. Девятимесяч
ную программу выплавки стали 
он перевыполнил на 5625 тонн. 

Высоких показателей добились 
бригады печи № 17 во главе со 
сталеварами тт. Литвиновым, Куль-
нетовым, ГизятоЕым и Полубояро-
вым. Они сварили дополнительно 
к сентябрьскому плану 896 тонн 
стали, перевыполнив и 9-месяч
ную программу. Более чем по пять 
тысяч тонн стали сверх 9-месяч
ного задания выдали коллективы 
печей JfiJfi 15 и 20. 

Успешно справился с работой 
и весь коллектив цеха. Сверх про
граммы трех кварталов выплавле
ны тысячи тонн стали. 

М. МАХНЕВ, 
председатель цехового комитета. 

К новым успехам 
По итогам социалистического 

соревнования в августе коллекти
ву нашего коксохимического про
изводства присуждены переходя
щие Красные знамена городского 
комитета партии и горисполкома, 
а также заводского комитета, проф
союза и дирекции комбината, Вру
чение этих знамен коксовикам со
стоялось 30 сентября. 

Перед вручением знамен дирек
тор комбината т. Воронов расска
зал о величественной программе 
развития народного хозяйства 
страны и роста нашего комбината 
в будущей семилетке. Он привел 
примеры, как трудящиеся готовят 
встречу X X I съезду партии, при
звал коксовиков настойчиво совер
шенствовать технологию, повы
шать производительность труда. 

Выступавшие на этом собрании 
рабочие отмечали большую пользу 
от проведения массового рейда за 
повышение производительности 
труда, Рейд приковал внимание 
рабочих к насущным вопросам 
производства и культуры труда. 
Дверевой т. Паровичник призвал 
всех дверевых упорней бороться 
за чистоту своих участков, что 
будет способствовать и лучшей ра
боте. Разнорабочая строительного 
участка т. Позняк также говорила 
о большом значении массового 
рейда. 

На этом собрании выступили 
также механик т. Капельзон и 
заместитель старшего электрика 
углеподготовки т. Базанов. 

Коксовики на этом собрании 
обязались работать еще лучше, до
стойно встретить 41-ю годовщину 
Октября и открытие X X I съезда 
партии. Сентябрьский план они 
выполнили и организованно на
чали борьбу за реализацию про
граммы октября. 

И. СКОРКИН, 
председатель цехкома. 

Когда отсутствует оперативность 
что не говорит о том, что на ком
бинате проходит рейд. До сих пор 
на стеках коридоров штаба комби
ната висят стенные газеты, по
священные... Дню металлурга, то 
есть вышедшие два с половиной 
месяца тому назад. Даже отдел ор
ганизации труда, который больше 
других отделов заводоуправления 
должен «болеть» за рейд и энер
гично бороться за его успешное 
проведение, не удосужился выпус
тить стенгазету, посвященную 
рейду. На стене коридора около 
дверей комнат, в которых располо
жен отдел, до сих пор красуется 
номер стенной газеты «Трудовик», 
п о з др а вля ющий кол л е ктив с... 
Днем металлурга и рассказыва
ющий о делах, которые соверши
лись летом. 

Двадцать дней понадобилось 
редколлегии и редактору стенной 
газеты «Гигант» т. Джегри (газе
та является органом партийной, 
профсоюзной и комсомольской ор

ганизаций заводоуправления), 
чтобы проснуться от спячки и в 
начале последней декады сентября 
сообщить в передовой статье, что 
на комбинате проходит массовый 
рейд за повышение производитель
ности труда и .культуры производ
ства, Но и из передовой статьи 
нельзя узнать, что же проделали 
рейдовые бригады заводоуправле
ния в течение 20 дней. Автор пе
редовой ограничился только сооб
щением, что с момента начала 
рейда в цеховые и общекомбинат
ский рейдовые штабы поступило 
свыше 1000 предложений, из них 
193—от работников управления. 
Далее перечисляется несколько 
фамилий активных участников 
рейда. И все. 

Да, неоперативно работают ред
коллегии стенных газет в заводо
управлении. А ведь они должны 
показывать хороший пример цехо
вым газетам. 

В. АЛЕКСАНДРОВ, 

Заводоуправление. Штаб комби
ната. Отсюда в цехи идут руково
дящие указания, советы. Сейчас 
проходит массовый рейд магнито
горских металлургов за повыше
ние производительности труда и 
культуры производства. Казалось 
бы, кому, как не штабу, показы
вать пример в широком освещении 
этого важнейшего в жизни комби
ната мероприятия. 

Но такого примера цеховым 
коллективам заводоуправление не 
подает. Рейд начался 1 сентября. 
И буквально на другой же день 
во многих цехах появились лис
товки-« молнии », сатнричес кие 
«Крокодилы» и «Колючки», цехо
вые стенгазеты, в которых осве
щалась работа рейдовых бригад, 
вскрывались резервы увеличения 
производства продукции комбина
та и снижения ее себестоимости, 
бичевались лодыри, пьяницы, ава
рийщики, бракоделы—все те, кто 
тянет назад, снижает производст
венные показатели, подводит кол
лектив. 

И лишь в заводоуправлении ни-
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К XVI заводской партийной конференции 

Занятия начнем организованно 
Начинаются занятия в сети по

литического просвещения нашего 
комбината. Отрадно отметить, что 
в нынешнем году у работников за
водоуправления возрос интерес 
к изучению философии, полит
экономии и истории партии. За
ниматься в различных кружках, 
на семинарах, в группах самосто
ятельно изучающих марксистско-
ленинскую теорию изъявило же
лание более 160 человек. Среди 
них более 100 коммунистов, 15 
комсомольцев, 40 беспартийных 
товарищей. Это значительно боль
ше, чем в прошлом году. 

Серьезным недостатком нужно 
считать то, что в этом году умень
шилось количество товарищей, ко
торые пожелали изучать конкрет
ную экономику. Мало коммунистов 
и беспартийных товарищей посту
пило в университет марксизма-ле
нинизма. Так, в отеле главного 
механика и отделе главного энер
гетика в группы по изучению кон
кретной экономики записалось 
всего по три товарища. А между 
тем в этих отделах группами по 
изучению конкретной экономики 
будут руководить квалифициро
ванные консультанты. 

Помимо занятий в политкруж
ках многие работники заводоуправ
ления начали учебу в вечерних 
и заочных высших и средних тех
нических учебных заведениях, в 
общеобразовательных средних 
школах. 15 комсомольцев стали 
слушателями университета марк
сизма-ленинизма. 21 сотрудник 

управления будет заниматься на 
первом курсе заочного факультета 
инженерно-экономического инсти
тута. 18 руководящих работников 
заводоуправления привлечены за
водским партийным комитетом для 
чтения лекций и докладов на раз
личные темы. Они будут входить 
в лекторскую группу парткома. 

Какая была проведена работа 
перед началом учебного года, что
бы с первого дня занятия прохо
дили организованно, на высоком 
уровне? Для накопления теорети
ческих и методических знаний ру
ководители кружков тт. Мацвай, 
Веремей, Смагин, Мищенко, Шейн-
берг, Масвае-в, Гаврюшин и дру
гие занимались на краткосрочных 
курсах пропагандистов при горко
ме КПСС. 

Недавно мы обсудили програм
му занятий кружков и групп. Это 
обсуждение выявило некоторые 
серьезные недостатки в подготов
ке к занятиям. Например, свое
временно не составили планы и 
программы занятий своих групп 
консультанты тт. Реиэов-и Балан
дин. 

29 сентября у нас состоялись 
организационные занятия в сети 
политического просвещения. Они 
показали, что в основном подго
товка к началу учебы была 
проведена неплохо и учеба с пер
вых дней пойдет организованно. 

В. ХВАТОВ, 
заместитель секретаря партбюро 

заводоуправления по 
пропаганде. 

Первое занятие 
В сети партпросвещения на 

коксохимическом производстве бу
дут действовать 8 кружков. Наи
более подготовленные коммуни
сты, комсомольцы и беспартийные 
рабочие будут заниматься в круж
ке по изучению философии. Руко
водит этим кружком пропагандист 
т. Кохненко. Организован также 
кружок по изучению истории пар
тии (руководитель т. Килиевич), 
два кружка конкретной экономики 
(руководители тт. Рычик и Ка
пельзон) и четыре кружка теку
щей политики, которыми руково
дят тт. Хренов, Базанов, Валавин, 
Филяшин. 

В среду, 1 октября, состоялось 
совместное занятие для слушате
лей всех кружков. Пропагандист 

т. Потатурин прочел вступитель
ную лекцию «Ревизионизм—глав
ная опасность в международном 
коммунистическом и рабочем дви-
лсении». 

Первое занятие выявило и не
дочеты. Некоторые слушатели не 
явились. На другой день мы рас
смотрели вопрос о начале партий
ного просвещения на бюро, где на
метили меры по борьбе за укреп
ление дисциплины и аккуратную 
посещаемость занятий. На этом 
же заседании бюро обсудили ком
мунистов т. Коваленко, дверевого 
т. Смоленкова и помощника маши
ниста т. Головина, которые не 
явились на занятие без уважи
тельных причин. 

Н. КАПТУРЕНКО. 

Растут ряды 
Р О К К 

В котельно-ремонтгом цехе хо
рошо работает организ(ация Крас
ного креста и Красного полумеся
ца, насчитывающая уже 250 чело
век. На основных участках в цехе 
организовано 4 санпункта. 

Актив организации следит за 
состоянием санитарии в цехе. Осо
бенно активно участвуют в этой 
работе комплектовщица т. Проси-
кова, электрик т. Кунавина, заве
дующая здравпунктом т. Чудай-
кина. 

П. ИГНАТОВ, 
председатель общества Красного 
креста и Красного полумесяца. 

Заслужили 
похвалу 

Тесная дружба существует у 
работников отдела технического 
контроля нашего комбината с 
колхозниками сельскохозяйствен
ной артели «Ударник» Кизиль-
cKoiro района!. В период уборочной 
кампании трудящиеся ОТК реши
ли послать на помощь колхозникам 
в уборке хлебов 'большую группу 
своих товарищей. Сейчас в сель
хозартели « Ударник » трудятся 
38 молодух работников ОТК. Все 
они серьезно относятся в делу, 
показывают образцы самоотвер
женного труда на колхозных по
лях. Особенно отличаются в рабо
те комсомолец Алексей Ефимов и 
Владимир Зубцов. Работая на ком
байне на обмолоте зерна, они 
ежедневно в четыре раза перевы
полняют норму, дают отличное ка
чество обмолота. 

На обмолоте хлеба на токах, на 
погрузке его в автомашины и на 
разгрузке в зернохранилища от
лично работают комсомолки-кон
тролеры Ольга Дерешева, Раиса 
Леонова, Вера Конева и Зоя Лит-
виненко. Все они значительно пе
ревыполняют норму. 

Самоотверженный труд комсо
мольцев не проходит незамечен
ным. Руководители сельхозартели 
с одобрением отзываются о помощ
никах из города. 

Недавно 7р молодых работников 
ОТК (из них 43 комсомольца) 
уехали на уборку овощей и зерно
вых культур в совхоз «Северный» 
ОРСа комбината. 

В. АЛЕКСАНДРОВ. 

В ВЫХОДНОЙ ДЕНЬ 
В МИРЕ НАУКИ И ТЕХНИКИ 

ТАНТАЛ 
Этот серебристо-белый металл 

обладает удивительными свой
ствами. После вольфрама и ре
ния тантал—самый тугоплавкий 
металл. Плавится он при темпе
ратуре 2850 — 3000°. Удель
ный вес (вес одного кубического 
сантиметра в граммах) танта
ла—16,6. По цвету тантал по
хож на платину, а сплавы танта
ла с медью не только по цвету, 
но и по химическим свойствам 
напоминают золото. 

Самая важная особенность 
тантала — необычайная стой

кость его против воздействия 
различных химических веществ. 
Благодаря этому тантал приме
няют в медицине. Танталовыми 
пластинками укрепляют повреж
денный череп, скрепляют пере
ломленные кости. Танталовой 
проволокой и нитями сшивают 
сосуды и ткани. Даже сухо
жилия и нервы могут быть сши
ты тончайшей проволокой из 
тантала. Ткань из танталовых 
нитей используется для возме
щения утраченных мускулов. 

ПУСК МОЩНОГО БЛЮМИНГА В РУМЫНИИ 
На днях на металлургическом 

комбинате в Хунедоаре .нача
лась обкатка нового, самого 
мощного в стране блюминга. С 
его пуском производство прока
та в Румынии увеличится вдвое. 
Новый блюминг полностью ме
ханизирован и автоматизирован. 

Его будут обслуживать 11 —12 
человек, а непосредственно на 
технологической линии — 4 че
ловека. Вес агрегата — 4 тыся
чи тонн. 

Оборудование блюминга поч
ти целиком поставлено Совет
ским Союзом. 

ОБО ВСЕМ 

БАБОЧКИ-ВЕЛИКАНЫ 
В Австралии и Новой Гвинее 

встречаются гигантские бабоч
ки. Размах их крыльев достига
ет 26 сантиметров. Поймать 
сачком такого великана почти 
невозможно. Поэтому сбивают 
бабочек из ружья, заряженного 
песком. В Северной Австралии 
охотятся на них при помощи лу
ков и тонких стрел. Мясо бабо
чек папуасы употребляют в 
пищу. 

РИНОДОН 
Ринодон — так называется 

акула, которая встречается в 
Индийском и Тихом океанах. 
Вид у нее очень грозный: при
плюснутая голова с огромной 
пастью и длинное туловище — 
метров двадцать, а то и больше. 

Но люди не боятся этой гроз
ной акулы. Она не опасна для 
человека. Питается ринодон 
мелкими рачками и рыбками. 

По-казенному... 
Во время осенней посадки де

ревьев в прошлом году на терри
тории кроватного цеха произ
водства металлических изделий 
нашего комбината было посажено 
260 деревьев 8-летнего возраста 
—тополь и клен. В посадках этих 
деревьев приняли участие десятки 
трудящихся цеха, особенно моло
дежь. 

Однако, как это ни странно, 
кроватчики не оценили свой же 
собственный труд. Они не ухажи
вали за деревьями: не окучивали, 
не поливали их, не удаляли сор
няки. Мало того, на зеленые на
саждения бросали железный лом, 
строительный мусор и т. д. По 
чьему-то нелепому распоряжению 
прямо на зеленый массив были 
выгружены разборные деревянные 
ящики. В результате такого обра
щения с зеленью погибло 150 де
ревьев. 

Эесной нынешнего года с фа
садной стороны це
ха был засеян тра
вой газон и разбит 
цветник. Однако 
работники цеха за 
ними не ухажива
ли. Цветник и га
зон заросли бурья
ном и имеют жал
кий вид. С весны 
рядом с цветника
ми лежит большая 
куча мусора и ни
кто не собирает
ся ее убирать. 

Я неоднократно обращалась к на
чальнику производства металли
ческих изделий т. Черкасскому 
и к начальнику кроватного цеха 
т. Татаринцеву с требованием ор
ганизовать уход за зелеными н а : 

саждениями, но они этого не сде
лали. Ничего не предпринимают 
к сохранению оставшихся 110 
деревьев и общественные органи-
за*ции кроватного цеха. Эти де
ревья также находятся под угро
зой гибели. 

Нужно надеяться, что общест
венные организации и хозяйст
венные руководители комбината 
заставят тт. Черкасского и Тата-
ринцева больше уделять внимания 
благоустройству территории кро
ватного цеха, сохранению зеленых 
насаждений. 

Л. СЛЕСАРЕВА, 
инженер по озеленению цеха 
благоустройства комбината. 

Заботятся о зеленых 
насаждениях 

Весной нынешнего года трудя
щиеся лисггопрокатных цехов 
Ж № 1, 2 и 3 посадили на своей 
территории сотни деревьев и ку
старников, посеяли газоны, разби
ли цветники. Все лето листопро-
катчики заботливо ухаживали за 
зелеными насаждениями. По рас
поряжению начальника, второго 
цеха т. Алимова хозяйственная 
бригада сделала изгородь вокруг 
зеленых массивов, поставила стол
бики с надписями «На траве си
деть нель&я», «Проход воспрещен» 
и т. д. Через каждые 3—4 дня де
ревья, кустарники и цветы пода
вались, почва удобрялась. 

На территории листопрокатного 
цеха № 3 все 136 деревьев и 120 
погонных метров живой изгороди, 

посаженные весной этого года, 
прекрасно сохранились благодаря 
заботливому уходу за ними. Цвет
ники в этом цехе выглядели луч
ше всех цветников на территории 
комбината. 

Сейчас листопрокатчики треть
его цеха приступили к осенним 
посадкам деревьев. Они уже вы
копали 70 ямок для деревьев и 
кустарников, засыпали в них чер
нозем, тж как грунт на террито
рии цеха каменистый. В суббот
никах и воскресниках по посадке 
зеленых насаждений участвуют 
комсомольцы, несоюзная молодежь 
и трудящиеся цехов. В период 
осеннего месячника по озелене
нию города они посадят у себя 
250 новых деревьев. 

К, СИДОРЕНКО. 

УСПЕХИ ЗАКРЕПЛЯЕМ 
Коллективу котельио-ремонтно-

го цеха за отличную работу в 
августе присуждено переходящее 
Красное знамя. В сентябре все 
участники старались слаженным 
трудом закрепить успехи, чтобы 
удержать первенство в соревнова
нии. Все старались досрочно вы
полнять заказы восьмой домны, 
готовить-детали для других агре
гатов. 

Работа проходила организован
но, и с сентябрьским планом кол
лектив цеха справился успешно, 
вьшолнцв его на 102 процента. 

С. НЕННО, 
мастер котельно-ремонтного 

цеха. 

И. о. редактора В. М. ЩИБРЯ. 

СЕГОДНЯ И ЗАВТРА В КИНО 

Д В О Р Е Ц К У Л Ь Т У Р Ы МЕТАЛ
ЛУРГОВ: сегодня «Фанфары 
любви», с 6 сентября «Оче
редной рейс». 

ДОМ К У Л Ь Т У Р Ы МЕТАЛЛУР
ГОВ: сегодня «Тореадор», 
завтра «Стучись в любую 
дверь». 

КИНОТЕАТР « М А Г Н И Т » : 
сегодня «Легенда о любви», 
«Стучись в любую дверь», 
завтра «Олеко Дундич». 

КИНОТЕАТР « К О М С О М О 
ЛЕЦ: сегодня «Стучись в лю
бую дверь», завтра «Кому 
улыбается жизнь». 
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